12 Piéces
520 m2
Réf. 84886742
998 000 €

Bordeaux
Maison a vendre (33000)
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Cette maison de maitre se distingue par son charme et ses beaux
volumes. Rénovée avec soin, elle préserve des éléments d'époque tels
que ses cheminées, son parquet, ses hauteurs sous plafond, ainsi que
ses murs et son escalier en pierre, lui conférant une atmosphere
authentique et élégante. Sur une surface d'environ 520 m? répartis sur
deux niveaux, le rez-de-chaussée propose une cuisine, une salle a
manger, deux chambres avec salles d'eau attenantes et deux salons
accueillants. L'étage abrite six chambres, dont quatre équipées de

salles d'eau, un dressing et un bureau. Une dépendance, ...

This manor house stands out for its charm and generous spaces.Carefully
renovated, it retains period features such as fireplaces, parquet flooring, high
cellings, as well as stone walls and staircase, offering an authentic and elegant

atmosphere.With a surface area of 520 m2 across two levels, the ground floor
includes a kitchen, dining room, two bedrooms with en-suite bathrooms, and two
welcoming living rooms.The upper floor features six bedrooms, four of which have
en-suite bathrooms, a dressing room, and an office.An outbuilding with a carport,

storage boxes, and stables also includes a ...

DOUGLAS ELLIMAN BORDEAUX
32 place Martyrs de la Resistance - 33000 BORDEAUX
Contacter I'agence
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